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Il giorno 08/04/2010 alle ore 17:30, nella sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Salerno, si è tenuta, la II riunione della Commissione Ingegneria 

dell’Informazione per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Calendarizzazione eventi/convegni/seminari per l’anno in corso; 

2. Varie ed eventuali. 

Sono presenti gli ingegneri: 

− D'Amato Danilo 

− Damis Luigi (arrivato dopo l’inizio dell’incontro) 

− Di Carluccio Pasquale (nuovo membro della commissione) 

− Malamisura Roberto 

− Palma Massimo 

− Paruolo Biagio 

− Perone Michele (Consigliere dell’Ordine degli Ingegneri di Salerno) 

− Ragazzi Luciano 

− Santillo Vincenza 

− Talamo Vittorio (nuovo membro della commissione) 

 

L’Ing. Luciano Ragazzi, Presidente della Commissione, prende la parola comunicando il 

ritardo per motivi professionali inderogabili del Segretario Ing. Luigi Damis, nominando 

l’Ing. Vincenza Santillo,  per l’occasione, quale segretario verbalizzante. 

Dopo aver chiesto ai nuovi membri della Commissione di presentarsi, il Presidente propone 

due tematiche sulle quali organizzare convegni specifici per il prossimo autunno; nello 

specifico trattasi della “Privacy” vista in un ottica di gestione delle politiche di sicurezza e 

“Il Settore dell’Informazione in Sanità”.  

In particolare egli stesso si impegna nel coordinare la realizzazione di un primo convegno 

sulla Privacy anche in considerazione del fatto che l’Ing. Biagio Garofalo ha già proposto in 

passato e già redatto una bozza di programma per il convegno in questione.  
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Per quanto attiene al tema “Il Settore dell’Informazione in Sanità”, l’Ing. Malamisura in 

collaborazione con l’Ing Garofalo che si occupano professionalmente del settore 

assicureranno l’organizzazione di un convegno specifico. 

L’Ing. Luciano Ragazzi, inoltre, comunica che è auspicabile organizzare tutte le iniziative 

avendo come target di riferimento oltre che gli Ingegneri dell’Informazione anche i 

dipendenti della Pubblica Amministrazione Locale, come ad esempio i responsabili sistemi 

informativi dei comuni, e gli altri colleghi ingegneri del settore Civile ed Industriale. 

Comunica, infatti, che il primo convegno verrà organizzato tenendo presente questo 

assunto. “Privacy nella PAL” e “Privacy negli Studi di Ingegneria” saranno argomenti 

toccati sicuramente all’interno del convegno. 

La proposta è accolta con entusiasmo da parte dei membri che riflettono su come 

valorizzare la figura dell’Ingegnere dell’Informazione. A tale proposito il Consigliere Michele 

Perone rende noto alla Commissione che, a seguito di quanto stabilito durante la scorsa 

riunione, è stato sottoposto all’attenzione del Consiglio dell’Ordine, il fac-simile di lettera 

predisposto dal CNI inerente l’Attività professionale del Settore dell’Ingegneria 

dell’Informazione. Nel suo intervento, il Consigliere riporta quanto scaturito dall’incontro e 

cioè la necessità, non tanto di sottoporre la sopracitata lettera all’attenzione delle 

amministrazioni pubbliche provinciali, quanto di ricercare casi specifici in cui si evidenzi 

l’attribuzione di incarichi a persone non in possesso di un titolo specifico e dell’iscrizione 

all’albo professionale. Pertanto, solo con l’individuazione di casi in cui è palese 

l’attribuzione delle attività di progettazione, collaudo e gestione di sistemi di elaborazione 

dell’informazione a personale non qualificato, a discapito quindi dei professionisti 

dell’Ingegneria dell’Informazione, può essere possibile vincere questa battaglia. 

Si procede quindi alla discussione sull’argomento, individuando quali possono essere le 

azioni da intraprendere al fine di valorizzare la figura professionale dell’Ingegnere 

dell’Informazione. 

Durante la discussione emergono iniziative interessanti a riguardo. In particolare si è 

pensato di poter estendere l’invito a partecipare ai convegni organizzati sul tema 
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dell’informazione anche a rappresentanti della pubblica amministrazione; di sensibilizzare 

l’opinione pubblica sull’importanza di attribuire incarichi a persone qualificate in materia. 

Relativamente all’ultimo punto, il collega, Ing. Vittorio Talamo propone la realizzazione di 

un opuscolo informativo per promuove la figura dell’Ingegnere dell’Informazione. I membri 

approvano ad unanimità l’iniziativa e stabiliscono che verrà realizzata una bozza di 

opuscolo sulla tematica della sicurezza, in formato cartaceo e rivolto alla pubblica 

amministrazione, in particolare ai colleghi ingegneri che vi lavorano. 

Un ulteriore punto affrontato durante la discussione è l’eventualità di considerare gli 

incontri e/o i convegni organizzati dalla commissione in propri eventi formativi con lo 

scopo di attribuire crediti formativi in relazione al contenuto, alle modalità di svolgimento e 

alla durata degli stessi. L’obiettivo sarebbe quello di assicurare e garantire che l’ingegnere 

iscritto all’albo mantenga, approfondisca ed estenda la propria competenza tecnica e 

professionale. A riguardo, il collega Ing. Massimo Palma, con la collaborazione dell’ing. 

Roberto Malamisura, provvederanno alla stesura di una bozza di regolamento 

certificazione crediti da sottoporre all’attenzione della Commissione durante il prossimo 

incontro. 

Prima di chiudere la riunione si è discusso anche della possibilità di svolgere in modo 

sperimentale qualche riunione della commissione in modalità virtuale utilizzando un 

sistema di Web Conference e/o virtualmente nel mondo Second Life come proposto 

dall’Ing. Ragazzi; da qui la disponibilità del collega Ing. Biagio Paruolo ad effettuare una 

ricerca di mercato per proporre il sistema open source più idoneo da utilizzare. 

 

L’incontro si conclude alle ore 19. 

 

Si convoca la prossima assemblea della commissione per il giorno 

05/05/2010 alle ore 17:30. 

 
 

 


